

22 JUL 2011 19:37

UN PRECEDENTE NEFASTO PARA ECUADOR

Comentarios (0)

Compartir

Recommend

11

Tuenti

Herramientas

Enviar a un amigo

Valorar

Imprimir

En tu móvil

Rectificar



En menos de cuatro meses la justicia ecuatoriana, conocida por ser lenta, ha llegado a una decisión en la [querrela](#) que el presidente ecuatoriano, Rafael Correa, planteó en contra del columnista Emilio Palacio, los directivos del diario que publicaba sus editoriales *El Universo* y la empresa Diario *El Universo*. Según el presidente, Emilio

Palacio lo injurió en [este artículo](#) y los directivos del diario y la misma empresa “coadyuvaron” en la ejecución del supuesto delito. En otras palabras, se fijaría el precedente de responsabilizar a terceros –incluso con cárcel– de lo que un individuo dice a título personal y con su firma.

El [dictamen](#) establece que los directivos del diario –César, Carlos y Nicolás Pérez– y el columnista Emilio Palacio irán a la cárcel por tres años y que además deberán pagarle \$30 millones a Correa. Además, el juez ha pedido que paguen 5% de los costos de los abogados del presidente. Finalmente, el dictamen pide que la empresa Diario El Universo le cancele otros \$10 millones al presidente.

Esto es un acto de intimidación para todos los medios y ciudadanos independientes de Ecuador. Aunque no es el primer golpe a la libertad de expresión durante este gobierno, si es el más radical dado el contexto. El 7 de mayo el presidente obtuvo en las urnas el poder de “[meter las manos en las cortes](#)”, como él mismo lo dijo al proponer la consulta. De esta manera, el poder judicial del país próximamente podrá ser agregado [la cada vez más extensa lista de instituciones capturadas por el gobierno](#).

Una vez que se complete la captura del poder judicial y luego de este dictamen, podremos esperar o más auto-censura por parte de los medios independientes o más personas enjuiciadas/encarceladas por opinar o una combinación de ambas cosas. Lo que si es seguro es que este es un duro golpe a la libertad en nuestro país.

Queremos saber tu opinión

Usuario registrado

¿Eres un usuario nuevo? [Regístrate](#)

Email:

Contraseña:

[entrar »](#)

Recordadme en este ordenador
[Recuperar contraseña »](#)



Gabriela Calderón

Investigadora del Cato Institute, editora de EICato.org y columnista del diario EL UNIVERSO de Ecuador,

Últimos Posts

22 de julio de 2011

[UN PRECEDENTE NEFASTO PARA ECUADOR](#)

7 de julio de 2011

[Ecuador: Planificación estatal versus individual](#)

1 de julio de 2011

[Venezuela y Latinoamérica tras el anuncio de la enfermedad de Hugo Chávez](#)

29 de junio de 2011

[Una amenaza para la democracia: LOS OENEGEROS](#)

26 de junio de 2011

[CORRUPCIÓN Y PODER EN ECUADOR](#)

15 de junio de 2011

[LA YIHAD SEMPITERNA](#)

11 de junio de 2011

[BRASIL, EL GIGANTE QUE DESPERTÓ](#)

8 de junio de 2011

[PRENSA LIBRE EN ECUADOR: ¿MEDIOS PRIVADOS O ESTATALES?](#)

20 de mayo de 2011

[NO LO DIGO YO...](#)

16 de mayo de 2011

[Ollanta, el Forrest Gump de los Andes](#)

Archivo

2011

[JULIO \(3\)](#)

[JUNIO \(5\)](#)

[MAYO \(2\)](#)

[ABRIL \(6\)](#)

[MARZO \(2\)](#)

[FEBRERO \(5\)](#)